

Medien-Info

17.03.2016



Münster. Passend zum nahenden Frühlingsanfang sorgten die Kinder der Kindertageseinrichtung Epiphania für österliche Stimmung in der Sparkassenfiliale Mauritz: Mit selbstgebastelter Deko zauberten sie im Foyer einen bunt geschmückten Osterstrauch. „Dank der Mühe und Kreativität unserer kleinen Helfer haben wir nun auch in der Filiale Frühling. Jetzt kann Ostern kommen“, freut sich Filialleiterin Martina Balzer (r.). Als Dankeschön dafür erhielt jedes Kind einen mit Süßigkeiten gefüllten Filzhasen und leckeres Gebäck.